

L'ère éthique

Revue du collectif Les mères en colère

N° 4 été 2009

CAZERES



ENVIRONNEMENT ACTION

Nouveau marché biologique



L'association "Les Mères en Colère", en partenariat avec la mairie, met en place un nouveau service pour les cazériens. Depuis le 25 mars 2009, une dizaine de producteurs locaux vous donne rendez vous les mercredi de 17h à 19 h à l'entrée de la salle des fêtes (rue des capucins) pour vous proposer des aliments biologiques.

Suite page 2

Les jardins familiaux



Eau potable à Cazères et dépassement des normes autorisées

page 5

Monsieur le curé de Cazères a généreusement mis à disposition le jardin de la paroisse. « Le jardin est en friche, pourquoi ne pas en faire bénéficier les habitants de Cazères ? ».

Suite page 2

Grippe porcine

Pourquoi tant de **maladies dangereuses** et de **virus mutants** issus des élevages d'animaux en batteries se répandent comme une traînée de poudre ?

Suite page 7

SOMMAIRE

- Jardins familiaux..... Page 2
- Eau potable..... Page 5
- Marché biologique Page 2
- Pollution et gaspillage, c'est reparti !..... Page 5
- Paysans, le retour..... Page 3
- Vous avez dit dette publique ?..... Page 6
- Cachez ces nitrates !..... Page 3
- Les ragots dingues !..... Page 7
- Des bêtes et des hommes..... Page 4
- Formation au jardinage bio..... Page 8
- Notre grand concours..... Page 4
- Conseils de saison..... Page 8

Prendre conscience des limites du système économique imposé
Affirmer notre volonté d'agir autrement en proposant des alternatives durables.